

CONFERENCIA

La Federación de Comercio dice que la liberalización de horarios «hace aguas»

EFE / SANTANDER

El presidente de la Federación Española de Comercio, Manuel García Izquierdo, abogó ayer en Santander por mantener un «equilibrio» entre los distintos modelos comerciales y

ha asegurado que la liberalización de horarios «está haciendo aguas» y «al borde del fracaso». En su intervención en el Foro Ser Cantabria, García Izquierdo señaló que el comercio en la Comunidad de Madrid, donde se aplica este modelo, ha



Manuel García Izquierdo, ayer en Santander. / CUBERO

tenido un comportamiento «peor» que la media nacional. Y apuntó que el sector de la capital se plantea pedir una vuelta al sistema anterior, con la apertura una cantidad determinada de festivos al año, aunque respetando las zonas de gran afluencia turística. García Izquierdo destacó que el comercio de proximidad representa el 10 por ciento del empleo total en España y ha detallado sus beneficios al contribuir a la sostenibilidad de las ciudades y generar puestos de trabajo estables. De hecho ha señalado que se trata de uno de los sectores que menos empleo ha destruido.